Beschlussauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard vom 16.09.2020

Top Grundsatzbeschluss - Entwicklung einer Fläche in Bargensdorf 9.14 für die PV-Nutzung

Beschluss:

Die Stadtvertretung Burg Stargard stimmt dem Antrag der Firma Photovoltaikgesellschaft Halle UG aus Halle/Saale zu, dass in Bargensdorf eine Fläche für die PV-Nutzung entwickelt werden kann und beauftragt den Bürgermeister die Städtebaulichen Verträge vorzubereiten. In diesen Verträgen ist u. a. die Übernahme der Planungskosten sowie übrigen Kosten zu regeln.

Abstimmungsergebnis:

Zustim-	15
mung:	
Ablehnung:	0
Enthaltung:	0